

# *Celebra la FAO Día Internacional de la Diversidad Biológica*

---



La Habana, 22 de mayo (RHC). La integración en la agricultura, la pesca forestal y la acuicultura será analizada en la FAO, con motivo de la celebración del Día Internacional de la Diversidad Biológica.

Si bien el tema mundial de la jornada este año es "Turismo Sostenible para el Desarrollo", el Organismo de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) realizará un evento especial en el Centro Sheikh Zayed, dirigido a buscar maneras que contribuyan a construir una alianza global para la biodiversidad agrícola.

El encuentro tiene entre otros propósitos, reforzar el rol de este organismo de la ONU como Plataforma de Incorporación de la Diversidad Biológica para la conservación y su utilización sostenible.

La subdirectora general de Clima y Recursos Humanos de la FAO, María Helena Semedo, será la encargada de las observaciones introductorias del evento.

Por su parte, la embajadora Martha Bárcena, representante permanente de México ante la FAO, hablará sobre la diversidad biológica en los sectores agrícolas y expondrá los resultados de la XIII reunión de la Conferencia de las Partes del Convenio sobre la Diversidad Biológica.

David Cooper, secretario ejecutivo adjunto, pronunciará una conferencia sobre la importancia de integrar la diversidad biológica en los sectores agrícolas, mientras René Castro, subdirector general sobre Clima, Biodiversidad, Tierra y Agua, se referirá a igual tema, pero desde la perspectiva de la FAO.

La ONU proclamó el 22 de mayo como Día Internacional de la Diversidad Biológica para crear conciencia sobre el tema.

El segundo de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) está dirigido a eliminar el hambre, lograr la seguridad alimentaria, mejorar la nutrición y promover una agricultura sostenible.

Esa meta está muy asociada al ODS 15 el cual reconoce la necesidad de proteger, restaurar y promover el uso sostenible de los ecosistemas terrestres, gestionar de manera sostenible los bosques, combatir la desertificación, revertir la degradación de las tierras y detener la pérdida de biodiversidad.

La Conferencia de la ONU sobre Biodiversidad celebrada en Cancún, en diciembre pasado, acogió la Plataforma de Integración de la Diversidad Biológica de la FAO para crear puentes entre sectores y desarrollar enfoques intersectoriales para integrar la biodiversidad en los sectores agrícola, forestal y de la pesca.

con informacion de cubasi

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/130464-celebra-la-fao-dia-internacional-de-la-diversidad-biologica>



**Radio Habana Cuba**